



# 錦

# 心

錦中スローガン  
未来の自分のために

錦中 学校便り第27号

令和5年12月 1日

文責：校長 鈴木 隆

## ◇ 専門委員会

11月27日(月)に、専門委員会を行いました。今回は、二学期の活動反省です。今回の各専門委員会が出された反省を元に、各専門委員会において改善点を話し合い、今後の活動に反映させるのです。



## ◇ 総合の発表会に向けて

12月8日(金)に、総合的な学習の時間の各学年代表の発表会を5校時と6校時に実施します。

1年生は「福祉」「点字・手話体験学習」「インスタントシニア・ブラインドウォーク・介助等」について学習したことをまとめています。

2年生は、スローガン「会津の果てまで参勤交代!」のもと、時間をかけて調べ・行動した、会津若松市で行った遠足の班活動についてのまとめです。

3年生は、24箇所の事業所等に依頼し実現した「職場体験」です。多岐にわたる様々な業種で職場体験を実施したので、各グループでプレゼンテーションを作りました。学年内の発表会で、全ての事業所の発表を行い、投票して学年代表を決めました。

全ての錦中生は、それぞれの活動を通し、一人ひとりが成長することができました。その集大成としての発表会でも、頑張ってくださいと思います。



## ◇ テストは続く...

先週2日間にわたって行われた期末テストを終えたばかりの3年生ですが、11月28日(火)に「第5回実力テスト」を行いました。受験生は息つく暇がないほど、テスト漬けですね。

今日から12月です。3年生は、私立高校の高校入試が始まったり、入学願書等を書く作業に追われたりと、毎日忙しい日々が続きます。

進路実現に向け、気持ちを切らさず、継続して努力する姿を続けてくれればと思います。頑張れ錦中の3年生!



## ◇ 卒業アルバムの個人写真撮影

右の写真は、今週行われた卒業アルバムの個人写真撮影の様子です。写真を撮る前には、入念に服装・頭髪のチェックです。

そして、右端の写真のように一人ひとりの写真撮影です。ちょっと緊張した表情で始まりますが、高野写真館の通称「くまさん」の話術で、子ども達の表情がとても豊かになり、素敵な写真を撮ってもらいました。卒業アルバムが楽しみです。



撮影前の準備です。みんなで相互に確認しています。



緊張気味にスタート。すぐに、とてもいい表情に変容しました。